

Neues aus Sané

Projekt Abraham, Verein zur Entwicklungszusammenarbeit mit Sané

Mitteilungsblatt des Projekt Abraham,
Verein zur Entwicklungszusammenarbeit mit Sané, Burkina Faso



Sané hat eine Mittelschule! Und wir machen ein Fest!

Ausgabe Nr. 2

Ankündigung Sané-Abend S. 1

Bericht über das neue Collège S. 2

Herbst 2012

Helfen Sie uns, Druck- und
Portokosten zu sparen:

Der Newsletter per Email S. 2

Fest und Informationsabend

Sané hat eine Mittelschule bekommen! In unglaublich kurzer Zeit ist das Gebäude errichtet worden und die ersten Schüler werden bereits ab diesem Herbst die neue Mittelschule in Sané besuchen können (mehr dazu auf der Rückseite).

Um diese gute Nachricht gebührend zu feiern, um Fotos und Videos über Sané und die laufenden Projekte von unserer letzten Reise zu zeigen und alle Sané-Interessierten mit weiteren Informationen auf dem Laufenden zu halten werden wir Anfang Oktober ein „informatives Fest“ veranstalten.

Geplant sind aktuelle Projektberichte mit Videos&Fotos, Reiseberichte, ein fotografischer Vergleich des Zustandes

vor 25 Jahren mit heute, Pläne des Vereins für zukünftige Projekte etc., ein “Sané-Flohmarkt” sowie natürlich Speisen und Getränke in gemütlicher und fröhlicher Atmosphäre.

Termin:

Freitag, 5. Oktober ab 18h

(Beginn der Foto- und
Videovorführungen um 18:30h)

Ort:

Dorotheergasse 16, 1010 Wien
(Gemeindesaal der reformierten
Stadtkirche)

Alle Interessierten sind sehr herzlich
eingeladen! JK

Mittelschule in Rekordzeit gebaut

Als wir Anfang des Jahres in Sané waren und die Menschen nach ihrem größten Wunsch für ein zukünftiges Projekt gefragt haben, war die Antwort eindeutig: ein Collège, also eine weiterführende Schule für die Schulstufen 7 bis 10, damit der Pflichtschulabschluss in Sané möglich wird (das französische BEPC bzw. „brevet d'études du premier cycle du second degré“). Bisher gab es diese Möglichkeit nur im ca. 8 Kilometer entfernten Thangin-Dassouri.

Ende April hat uns Tambi dann einen recht detaillierten Kostenvoranschlag und Zeichnungen geschickt. Kaum war von uns die mündliche Zusage gemacht, den Schulbau mit 20 Mio. CFA (ca. 30k €) zu unterstützen, schickte Ablo im Juni auch schon die ersten Fotos von der Baustelle, auf denen bereits ein deutlicher Baufortschritt zu sehen war. So schnell hatte keiner von uns damit gerechnet!



Das Fundament ist bereits fertig, Mitte Juni



Ablo vor dem Rohbau, Ende Juli

Außer einem Arbeiter, der sich bei einem Sturz vom Dach den Arm gebrochen hat, ging dann trotz Regenzeit alles Weitere auch sehr rasch – und Ende Juli schickte Ablo Fotos vom deutlich zu erkennenden Rohbau.

Mittlerweile ist das Gebäude fertiggestellt, und der Bürgermeister von Thangin-Dassouri hat den versprochenen Trinkwasserbrunnen neben der Schule auch bereits errichten lassen. Es müssen lediglich noch die Klassenzimmer ausgemalt werden und die von der Landesschulbehörde zugesagten Stühle und Bänke geliefert werden. Somit steht einem baldigen Beginn des Unterrichts kaum noch etwas im Wege, und zumindest eine Klasse soll in den nächsten Wochen mit dem Unterricht in Sané beginnen.

Weitere Informationen und die erfolgreiche Meldung des Schulbeginns dann hoffentlich bald beim Sané-Fest. JK

Helfen Sie uns, Druck- und Portokosten zu sparen

Wir möchten Sie gerne regelmäßig über die laufenden Projekte und Aktivitäten des Projekt Abraham informieren. Als Spender und Unterstützer des Projekts sind Sie sicher auch daran interessiert, dass möglichst wenig Geld für Druck- und Portokosten ausgegeben wird.

Auf unserer Website www.projektabraham.at gibt es die Möglichkeit, sich sehr einfach und schnell für den Erhalt des Newsletters per Email anzumelden (siehe Grafik auf der rechten Seite).

Durch Eintragung Ihrer Emailadresse und anschließenden Klick auf „Senden“ bekommen Sie den Newsletter ab sofort per Email. Bitte geben Sie dabei auch Ihren Namen an um uns die Zuordnung zu erleichtern. JK

Anmeldung zum Newsletter

Name (optional)

Emailadresse

Der Newsletter wird ca. 2x/Jahr per Email versendet, ist selbstverständlich kostenlos und auch jederzeit wieder abbestellbar.

Senden

Impressum: Projekt Abraham, Verein zur Entwicklungszusammenarbeit mit Sané, Burkina Faso. ZVR-Zahl: 779035547
Zustellanschrift: 1010 Wien, Bräunerstraße 7/12
Redaktion: Jakob Kühnen, Lukas Kühnen